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FIDENZA

Vaio Dopo l'emergenza
ospedale a pieno regime
Il direttore sanitario Frattini: «Riprese tutte le attività, sia internist ic h e
che chirurgiche. E questa estate nessuna diminuzione di posti letto»

VAIO L'ospedale è tornato alla consueta attività.

pE’ tornata alla normalità
l’attività all’ospedale di Vaio,
dopo i mesi di massima emer-
genza covid. I due ospedali del
presidio ospedaliero azienda-
le, durante il periodo di mas-
sima pandemia, come si sa so-
no stati interamente trasfor-
mati in ospedali dedicati ai
paziendi affetti da Coronavi-
rus: la struttura di Vaio ha re-
so disponibili più di 300 posti
letto per questi pazienti, 15
dei quali di terapia intensiva.
Anche la struttura ambulato-
riale della nuova ala dell’ospe -
dale è stata trasformata in re-
parto di degenza covid.
Il direttore sanitario Ausl,
Giuseppina Frattini, fa il pun-
to sulla attuale situazione al-
l’ospedale di Vaio.
«Con il diminuire della pres-
sione dell’epidemia, tutta la
rete ospedaliera provinciale si
è riorganizzata, il padiglione
Barbieri dell’Azienda ospeda-
liero universitaria è stato in-
dividuato come reparto covid
per i ricoveri di tutti i casi del-
la provincia e i due ospedali
aziendali, con la dimissione
degli ultimi pazienti covid,
lentamente sono ritornati alle
loro attività. I tempi della ri-
presa sono stati necessaria-
mente lenti, in quanto si sono
dovuti definire con estrema
attenzione tutti i percorsi ne-

cessari alla tutela sia degli
operatori, sia dei pazienti, nei
reparti di degenza, così come
nel pronto soccorso e nelle
aree ambulatoriali. Oggi, nel-
l’ospedale di Vaio, tutti i re-
parti hanno una configurazio-
ne differente, rispetto all’epo -
ca pre covid, si sono infatti or-

ganizzati per poter ricoverare
i pazienti in aree distinte, in
modo da poter isolare imme-
diatamente eventuali pazienti
covid positivi ed evitare cosi il
diffondersi dell’i n fez io n e » .
E con lo stesso scopo, sono
stati istituiti punti di triage,
all’ingresso dell’ospedale e

del Pronto soccorso.
«Tutti i pazienti che vengono
ricoverati sono sottoposti a
tampone e quelli che risultano
positivi vengono trasferiti al
Barbieri di Parma. Sono co-
munque riprese tutte le attivi-
tà, sia internistiche che chirur-
giche di ogni specialistica ed è
iniziato il recupero degli inter-
venti chirurgici sospesi. Anche
il punto nascita è ritornato a
Vaio ed è in piena attività. Non
ci sarà nessuna diminuzione di
posti letto durante il periodo
estivo, anzi , lo sforzo di tutti i
professionisti dell’ospedale è
finalizzato a rispondere nel più
breve tempo possibile, ai biso-
gni dei cittadini in attesa».
«Per concludere, una ripresa
con molto entusiasmo - ha
sottolineato la Frattini - ma
anche con estrema attenzio-
ne e prudenza e con una or-
ganizzazione flessibile, che
permetta di non coglierci im-
preparati nella malaugurata
evenienza di una ripresa del-
l’epidemia, facendo tesoro di
quello che la stessa ci ha in-
segnato nei mesi scorsi.
Anche tutta l’attività ambula-
toriale è ripresa e il corpo M
dell’ospedale (nuova ala ) è ri-
tornato alla sua originale con-
f i g u ra z io n e » .

s.l.
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COMPLEANNO POZZETTO,
ANCHE FIDENZA FESTEGGIA
pCompie 80 anni oggi il mitico Renato Pozzetto. Lo scorso
novembre a Mangiamusica, al Teatro Magnani, il grande attore
comico è stato protagonista della serata spettacolo «A me mi
piace il cine», durante la quale ha ricevuto il Premio «Man-
giacinema – Creatore di Sogni», in un’indimenticabile intervista
con l’ombrèla (e con un filo logico importante) condotta dal
direttore artistico Gianluigi Negri. E la quinta edizione di Man-
giamusica ci sarà a ottobre? «Nonostante le nostre richieste -
afferma Negri – non siamo riusciti ad attivare un confronto con
l’amministrazione, per studiare insieme un’edizione 2020 di
“emergenza”, o comunque ripensata e rimodulata (anche par-
zialmente ridotta, se necessario, e certamente adattata alle
nuove esigenze di sicurezza) come avevamo in mente. Dunque
quest’anno non ci sarà Mangiamusica a Fidenza, e per noi è
un’enorme sofferenza, dispiacere e in parte delusione». E il
2021? «Non ci pensiamo e non siamo fiduciosi: Mangiamusica
(dagli artisti al pubblico, tutti ce lo hanno sempre riconosciuto) è
un progetto culturale unico, che in Italia non ha nessun altro al di
fuori di Fidenza. Un conto è sradicare un albero, altra cosa è
potarlo. Perso questo “giro”, sarà difficilissimo rimettere in
moto il tutto a distanza di 24 mesi dall’edizione dello scorso
anno. A gennaio avevamo già fatto un contratto con un artista di
fama internazionale (cancellato la scorsa settimana) ed avviato
contatti con due grandissimi nomi della storia della musica, che
avremmo dovuto riprendere a giugno. Non è pensabile, per
chiari motivi organizzativi e per le agende degli artisti, riattivare
i contatti con nomi così importanti tra più di un anno».

Polemica «Lockdown,
i tributi vanno cancellati»
Comune e tasse, Gambarini e Comerci
ribattono all'intervento della maggioranza

pNon si placa la polemica
sollevata da Francesca Gam-
barini, responsabile regiona-
le di Cambiamo! e Giuseppe
Comerci, consigliere comu-
nale, verso il sindaco Andrea
Massari, sul problema delle
ta s s e.
«Punto nel vivo, il sindaco Mas-
sari – affermano - affida ai suoi
prodi della maggioranza Pd il
solito elenco di cose che a suo
dire avrebbe fatto, condite da

qualche insulto qua e là. Al sin-
daco vogliamo dire innanzitut-
to che non basta prorogare la
scadenza dei tributi di qualche
mese: i tributi relativi al perio-
do di chiusura totale vanno
cancellati. Chi non ha lavorato
tre mesi non deve pagare le tas-
se relative quel periodo. Venen-
do all’aliquota Imu/Tasi, infor-
miamo Massari e i suoi che i
documenti li abbiamo letti. E i
documenti ci dicono che que-

da noi proposto). Fidenza ap-
plica l’1,06%3). Immobili ad uso
produttivo accatastati nel
gruppo D: i Comuni potevano
aumentare fino all’1,06% o di-
minuire fino allo 0,76%. Fiden-
za applica l’1,06% 4) Altri im-
mobili: i Comuni potevano au-
mentare fino all’1,06% o azze-
rare. Fidenza applica anche qui
l’1,06%, cioè il massimo con-
sentito. Se il bilancio è davvero
sano e solido come dice il sin-
daco si sarebbe dovuto vedere
un consistente calo delle tasse
comunali, accompagnato da
progetti per il sostegno a im-
prese e famiglia. Invece si ri-
mandano solo i problemi. Quel
che è peggio però è vedere che
sindaco e maggioranza conti-
nuano imperterriti ad offende-
re chi non la pensa come loro».

r.c.
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San Francesco Da domenica
torna la torta fritta da asporto
pDomenica prossima, nella parrocchia di San Francesco
dei frati cappuccini, dalle 17 alle 20 ritorna «a grande
richiesta» l’ottima torta fritta solidale per tutti, solo
per asporto, a sostegno delle opere benefiche e delle
attività dei frati cappuccini. a.o.

A settembre Fidentini in gita
alla scoperta dell'isola d'Elba
pIn trasferta, camminando sull’isola d’Elba, dal 20
al 24 settembre, organizzata da Antico Borgo Viaggi.
Si terranno escursioni a piedi tra le bellezze naturalistiche
dell’isola con guida professionale. Partenze in bus
da Fidenza e Noceto e le iscrizioni sono da far pervenire
entro il 20 luglio. Per informazioni e prenotazioni con-
tattare Antico Borgo Viaggi, via Malpeli, 44 Fidenza;
0524/528398 email: info@anticoborgoviaggi.it.

sta aliquota si poteva calare ma
non è stato fatto. Per terreni
agricoli, fabbricati rurali ed al-
tre categorie di immobili l’ali -
quota (che, ribadiamo, si pote-
va diminuire) è al massimo.
Questo dicono le carte. Qual-
che esempio: 1) Abitazione
principale (classi catastali
A/1-A/8-A/9): i Comuni poteva-
no aumentare al massimo dello
0,1% e Fidenza l’ha fatto. 2) Fab-
bricati rurali: i Comuni pote-
vano diminuire Fidenza non ha
diminuito. 3) Terreni agricoli: i
Comuni potevano aumentare
fino all’1,06% o azzerare (come


	22 Fidenza (SINISTRA pari) - 14/07/2020 Quotidiano 1407_GDP_Par

